

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

TORNEO DEL CLUB MIRALMAR

- Noticias -



Publicado el Martes 17 de abril de 2012

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Continúa la preparación para los nacionales de rítmica. Esta vez nuestro Club compitió en Málaga.

El pasado fin de semana, el Club de Gimnasia Rítmica Miralmar de Málaga celebró su torneo anual en donde las gimnastas del Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas realizaron cuatro ejercicios fantásticos que dieron sus frutos en forma de medallas.

Cristina Repiso (2.^a pelota, infantil) y Águeda Morales (3.^a manos libres, infantil), así como la actuación inmejorable de Lucía Bazán y Ana Freyta que brillaron espectacularmente, aunque en esta ocasión, las medallas se les escaparon por poco, aunque sin duda la temporada es larga, y la consecución de más trofeos y éxitos, no es más que cuestión de tiempo.

